

CONVOCA



Diócesis de  
Asidonia-Jerez

SECRETARIADO DIOCESANO DE  
PASTORAL PENITENCIARIA  
Diócesis de Asidonia-Jerez

*“El Espíritu del Señor está sobre mi. Él me ha ungi-  
do para traer la buena nueva a los pobres, para anun-  
ciar a los cautivos la libertad y a los ciegos que  
pronto van a ver, para despedir libres a los oprimi-  
dos y para proclamar el año de las gracias del Se-  
ñor. (Lucas 4, 18-19.)*

*“ Estuve en la cárcel y vinisteis a verme...”(Mt. 25,36 )*

 [info@pastoralprision.es](mailto:info@pastoralprision.es)

 Paco Muñoz - 609544684

Guillermo González - 647849818

 **Parroquia San Juan de Dios.**

**Salón 2ª planta.**

**C/ Granadina, s/n -  
Jerez del a Frontera**

## PROGRAMA Y HORARIO

### Presentación de las XIV Jornadas:

Paco Muñoz Valera  
Delegado Diocesano Pastoral Penitenciaria  
Asidonia-Jerez

**Sábado 26 de octubre 2024**

**Mañana de 10:00 a 14:00 h.**

10:00 Oración. Presentación jornada:  
Paco Muñoz– Delegado Diocesano

10:30 –11:15 Exposición Pastoral: Paco  
Méndez, Guillermo González/

11:15 –11:45 Descanso

#### Ponentes:

11:45 –12:30 Samuel Huesca “Módulo 0”

12:30—13:00 Trabajo grupo

13:00—13:45—Pedro Pacheco

14:00 Comida y convivencia, traed algo  
para compartir/



<https://www.pastoralprision.es>

PASTORAL PENITENCIARIA  
Diócesis de Asidonia - Jerez



XIV JORNADAS

voluntariado de PRISIONES

**Sábado 26 de octubre de 2024**

**De 10 a 14 horas**

**“LOS PRESOS DE MI PARROQUIA”**

**PRESENTACIÓN VOLUNTARIOS:**

**Paco Méndez, Guillermo González**

**PONENTES INVITADOS**

**Samuel Huesca**

**Pedro Pacheco**

### “LOS PRESOS DE MI PARROQUIA”

- La experiencia que se manifiesta es que las distintas Capellanías perciben una sensación generalizada de que, a veces, muchas veces, hay que remar contra corriente, dentro de la misma Iglesia. Por lo general, las Comunidades cristianas, laicos, sacerdotes y religiosos, no están abiertos ni receptivos a esta pastoral, en las cárceles con los delincuentes.



- Hay una conciencia generalizada en los miembros de la Pastoral Penitenciaria de que en el caminar con Jesús junto a los presos y presas y en el compromiso por su liberación integral está la razón de la fe y de la fidelidad a Jesucristo y su evangelio que vino a liberar a los oprimidos y sacar de las cárceles a los privados de libertad.

- Los pres@s proceden de nuestra comunidad parroquial. ¿Somos conscientes de ello?
- ¿Existe inquietud y sensibilidad en atender a las personas presas y sus familias?
- ¿Hay en tu Parroquia o Arciprestazgo, alguna persona o grupo que se esté preocupando realmente de estos feligreses? ¿Qué hacen?
- ¿Se podría organizar o formar un equipo que atienda a estas personas en situación de delincuencia/cárcel?
- ¿Veis necesario crear equipos a niveles parroquiales y/o arciprestales?.



- ¿Qué pediríais a la P.P. de la diócesis o, lo que es lo mismo, cómo nos podemos ayudar en estas situaciones, para coordinarnos en la atención a las personas presas y a sus familias?

### “LOS PRESOS DE MI PARROQUIA”

## Porque

Consideramos que esta acción pastoral es muy importante, ya que la misión de evangelizar a los pobres, entre ellos, las personas presas, es un mandato ineludible de Jesús a toda la Iglesia.

### “LOS PRESOS DE MI PARROQUIA”



## Para que

Apreciemos que los presos son personas que, en libertad, tienen su ubicación social en un pueblo, barrio, parroquia. Su familia sigue viviendo en la demarcación de nuestras comunidades parroquiales. Y es la Comunidad parroquial la responsable de atender, seguir, hacerse presente en la vida de sus feligreses que están pasando por momentos difíciles.